(RE)DONNER DU SENS À SA VIE

VOUS AVEZ ENVIE DE LANCER UNE ACTIVITE ? VOUS NE VOUS SENTEZ PLUS EN PHASE AVEC VOTRE TRAVAIL ? VOUS CHERCHEZ QUEL SERAIT VOTRE METIER IDEAL ? VOUS DOUTEZ DE L'ORIENTATION DE VOS ETUDES ? CONFERENCIER, MENTOR, AUTEUR, JEAN-CHARLES DELLA FAILLE APPORTE DES PISTES POUR S'ALIGNER SUR SES VALEURS, SE REINVENTER ET RESSENTIR LA JOIE ET PLAISIR AU QUOTIDIEN. L'ABC D'UN BON DEVELOPPEMENT PERSONNEL.

PAR VIVIANE EEMAN



BIEN CONNU DU MILIEU PUBLICITAIRE, Jean-Charles della Faille s'y est illustré pendant dix-sept ans. Après un burn-out en 2004 et une profonde remise en question en 2013, il quitte son travail et change de vie. Consultant en entreprise, il met à profit ce qui lui a si bien servi à rebondir et condense ses concepts dans un "mode d'emploi" inspiré par le best-seller du britannique Simon Sinek, issu lui aussi de l'univers de la publicité. Son premier livre Vous êtes fantastique ou L'Art de trouver vos motivations profondes pour créer votre cercle vertueux répond à une quête de sens universelle. Ni spécialiste du burn-out, ni conseiller d'orientation, Jean-Charles della Faille s'attache à aider les gens au moyen de quelques idées clés, comme identifier sa valeur centrale (il en a retenu trente-trois: la liberté, l'éthique, le dépassement de soi, l'authenticité...) ou comment utiliser ses dons et compétences. Relais de l'ouvrage, sa méthode se décline désormais en ateliers - théoriques et pratiques - d'une dizaine de personnes ainsi qu'en accompagnements - courts ou longs - qui permettent d'analyser les motivations profondes, de comprendre ce qui nous anime vraiment et de partir à la découverte du why. Premiers outils sur le chemin de la réussite.

GRAND TEMPS DE RAYONNER!

Jean-Charles della Faille a une autre botte secrète. C'est un excellent orateur. Un art qu'il a toujours cultivé et qu'il va mettre au service des autres par le biais de conférences-workshops d'une centaine de personnes. Ces "trois heures pour changer de vie" affichent carton plein. Il aide aujourd'hui les particuliers, les étudiants, les entreprises et les organisations à s'aligner sur leurs valeurs, à donner du sens et à rayonner grâce à cette méthode unique. Sans se reposer sur ses lauriers, il se lance dans l'écriture d'un second ouvrage *Tout le monde peut être inspirant* ou la *to do list* pour maximiser son potentiel d'inspiration, mais pas que...

"Les inspirants attirent les regards, la lumière, l'argent et le pouvoir. Ils font figure d'exception, lls fédèrent et lancent des mouvements qui peuvent changer le monde." Mais est-ce toujours positif, s'interroge-t-il, en dressant un panorama des mécanismes de l'inspiration, avec ses forces et ses bénéfices, mais aussi ses manipulations et ses dangers. Préfacé par Sophie Wilmès, première femme à remplir le rôle de Première ministre en Belgique, le livre est sorti le 5 février. Les ateliers et conférences de Jean-Charles traversent les frontières et essaiment en France, en Suisse et au Canada. Lui, reste modeste. "Je veux juste allumer une petite lumière pour que chacun puisse s'apercevoir de la mine d'or qu'il a en lui."

www.jeancharlesdellafaille.com/livres Tél. 0487 52 70 76 • veronique@vousetesfantastique.com www.jeancharlesdellafaille.com

À LIRE

Tout le monde peut être inspirant. Maximisez votre potentiel d'inspiration! Hors collection, InterÉditions, février 2020, 224 p.

Vous êtes Fantastique. L'art de trouver vos motivations profondes pour créer votre cercle vertueux, Éd. L'Attitude des héros, avril 2018, 144 p.



